

## Segundo Ciclo de Conferencias del Grupo TYPSA

# "El Camino de la Sociedad en el Siglo XXI"

D. Pablo Bueno Sainz, Presidente del Grupo TYPSA,
tiene el honor de invitarle a la conferencia que pronunciará
D. José Manuel Romay Beccaría
sobre el tema

"Los populismos y la sociedad abierta"

que se celebrará el próximo 14 de diciembre de 2016 a las 18,00 horas en el salón de actos de la sede social del Grupo TYPSA.

S.R.C. rsanandres@typsa.es

## Segundo Ciclo de Conferencias del Grupo TYPSA

### "El Camino de la Sociedad en el Siglo XXI"

La población mundial se encuentra en un proceso de cambio rápido, profundo y difícil de prever. La información y el conocimiento de la situación de este cambio, así como de su previsible evolución en los diversos campos, es una preocupación que el Grupo TYPSA quiere poner de manifiesto a través de este segundo ciclo de conferencias, donde seguimos informando a nuestros empleados, clientes y amigos de los avances de prospectiva, desde la experiencia y saber de ponentes de reconocido prestigio en sus respectivas áreas de conocimiento.

### "Los populismos y la sociedad abierta"

En la UE, en los EE UU, en todas partes, asistimos a un resurgimiento de los populismos, sin duda uno de los enemigos más concienzudos y antiguos de la sociedad abierta. España no es una excepción y aquí son la Transición Española y la Constitución de 1978 dos de las dianas más insistentes de los populistas; pero las sociedades abiertas, también la española, a pesar de estas amenazas siguen gozando de buena salud y siendo el mejor sistema de gobierno, el más justo y próspero.

José Manuel Romay Beccaría es Licenciado en Derecho y ha sido Letrado del Consejo de Estado hasta su jubilación, en 2004. Ha desarrollado una intensa actividad política habiendo ocupado los cargos de Consejero de Agricultura, Consejero de Sanidad y Vicepresidente de la Xunta de Galicia. Ha sido Diputado en las Cortes Generales, así como en el Parlamento Gallego y Senador por designación de la C.A. de Galicia. También fue Ministro de Sanidad y Consumo, y Presidente del Consejo de Estado, cargo que ocupa en la actualidad.

Ha publicado numerosos artículos y trabajos relacionados con el pensamiento político, la Administración Pública, el Urbanismo y la Sanidad; así como dos libros sobre "La sociedad abierta, el multiculturalismo y la inmigración" y "Humanismo, democracia y sociedad civil".

Está en posesión de numerosas condecoraciones nacionales y extranjeras entre las que destacan la Grandes Cruces españolas de Carlos III, Isabel La Católica y Mérito Civil.